

Zeitschrift: Jahresbericht der Schweizerischen Gesellschaft für Urgeschichte
(Société suisse de préhistoire)
Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Urgeschichte
Band: 25 (1933)

Vorwort

Autor: Keller-Tarnuzzer, Karl

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vorwort

Auf Antrag unseres seither verstorbenen Präsidenten Dr. L. Reverdin beschloß der Vorstand in seiner Sitzung vom 14./15. Januar 1933, dem 25. Jahresbericht ein Generalregister der ersten fünfundzwanzig Jahresberichte beizugeben. Da sich niemand dafür fand, der sich der mühevollen und langwierigen Arbeit unterziehen wollte, dieses Register zusammenzustellen, übernahm der Unterzeichnete diese keineswegs begehrenswerte Aufgabe. Nun die Aufgabe gelöst ist, weiß er selbst, wie man sie hätte besser lösen können. Man lernt bei jeder Arbeit zu und wenn es auch nur für die Zukunft wäre. Er bittet um Entschuldigung für die unvermeidlichen Fehler, die da und dort stecken.

Wir haben zu danken unserem Mitglied Frau F. Knoll-Heitz in St. Gallen, die das Generalortsregister im Manuskript durchsah und verbesserte, wo es sich als notwendig erwies. Wir danken aber auch der Druckerei, die noch verschiedene Änderungen zum Vorteil des Ganzen vorschlagen konnte.

Frauenfeld, im November 1934.

Karl Keller-Tarnuzzer
Sekretär der Gesellschaft